

# Komandan Koramil 0602-09/Cikeusal Monitoring Pengisian dan Pendistribusian Gas LPG di Curug, Kota Serang

**A. Nopriyadi - [SERANG.INDONESIASATU.ID](http://SERANG.INDONESIASATU.ID)**

Feb 18, 2025 - 15:14



Kota Serang, Banten – Komandan Koramil 0602-09/Cikeusal, Lettu Cpl Daud Tarigan, bersama Muspika Kecamatan Curug, Kota Serang, melaksanakan kegiatan monitoring dan pengawasan pengisian serta pendistribusian gas LPG kepada agen dan konsumen. Kegiatan ini berlangsung di Pangkalan SPBE PT. Erawan Multi Perkasa Abadi, Jl. Raya Serang - Pandeglang, Kampung Waru,

Kecamatan Curug, Kota Serang, Provinsi Banten, pada Selasa (18/02/2025).



Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran proses pengisian dan pendistribusian gas LPG kepada masyarakat, serta menjaga ketersediaan dan keamanan distribusi bahan bakar rumah tangga tersebut. Lettu Cpl Daud Tarigan menekankan pentingnya pengawasan ketat terhadap proses distribusi agar tidak terjadi kelangkaan atau penimbunan yang dapat merugikan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, turut hadir Camat Curug, Ibu Eny S, SST, SIP, MH, yang memberikan apresiasi atas upaya bersama dalam menjaga stabilitas distribusi gas LPG di wilayahnya. Selain itu, hadir pula Kanit Binmas Polsek Curug, Iptu Pardiono, Lurah Kelurahan Kemanisan, Armin S.Pd., serta Babinsa Koramil 0602-09/Cikeusal, Pelda Budi, yang turut mendukung kegiatan ini.



Ibu Eny S, selaku Camat Curug, menyatakan bahwa kolaborasi antara TNI, Polri, dan pemerintah daerah sangat penting untuk memastikan kebutuhan dasar masyarakat terpenuhi dengan baik. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin agar distribusi gas LPG tetap lancar dan terjangkau bagi seluruh masyarakat," ujarnya.

Kegiatan ini juga menjadi wujud sinergi antara TNI, Polri, dan pemerintah daerah dalam menjaga ketertiban dan kesejahteraan masyarakat. Dengan adanya pengawasan yang ketat, diharapkan tidak terjadi praktik-praktik yang merugikan konsumen, seperti penimbunan atau penjualan di atas harga yang telah ditetapkan.

PT. Erawan Multi Perkasa Abadi selaku penyedia layanan gas LPG di wilayah tersebut menyambut baik kegiatan monitoring ini. Perusahaan berkomitmen untuk terus mendukung pemerintah dalam memastikan ketersediaan gas LPG bagi masyarakat.



Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat Kecamatan Curug dan sekitarnya dapat terus merasakan ketersediaan gas LPG yang merata dan terjangkau, sehingga kebutuhan rumah tangga dapat terpenuhi dengan baik.